



わかば

学校だより9月号
No.7
令和5年9月1日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

2学期が始まりました



この夏は地域や観光地の制限も緩和され、親戚との交流や体験活動が充実したことと思います。

子ども達がたくましくなって戻ってきました。9月末は、運動会が予定されています。まだまだ暑い日が続きますが、熱中症対策をとりながら、実り多い行事となるよう、練習に取り組んでまいります。

2学期も、「チーム三小」を合い言葉に、保護者・地域の皆様とともに、子ども達のため力を尽くしてまいりますので、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



熱中症への対策をお願いします

秋とは名ばかりで、例年以上の暑さが、9月も続くとの予報が出ています。2週目から、運動会練習が始まりますが、熱中症指数や天候を注視し、適宜休憩を取りながら健康第一で実施して参ります。

さて、7月25日に、株式会社トゥリプロディアさまより、スポットクーラーを2台寄贈していただきました。体育館の運動会練習でも使用させていただきます。ありがとうございます。

ご家庭におかれましては、汗ふきタオルと水筒(薄めたスポーツドリンク可)を持たせてください。ネッククーラーや保冷剤などの体を冷やすものについての使用も可とします。なお、運動中は安全のため着用しないで活動をいたしますので、ご承知おきください。

夏休み作品展について

児童の夏休みの作品を展示を開催します。

- 1 日時 9月7日(木)、8日(金)
9時から16時
- 2 会場
1年 第4校舎(新校舎) 2階 多目的室
2年 第1校舎 2階理科室
3年 第4校舎(新校舎) 3階 多目的室
4年 第1校舎 3階 家庭科室
5年 第1校舎 3階 5の5となり少人数室
6年 第1校舎 4階 児童会室

※ひばり学級は交流級で展示します

- ・履き物をお持ちいただき、名札の着用をお願いいたします。
- ・レポートなどはめくって見ていただいて結構ですが、工夫工作は壊してしまう恐れがあるので操作しないでください。

部活動がんばっています

吹奏楽部は、7月24日(月)に千葉県吹奏楽コンクールに出場し、金賞を受賞しました。さらに、9月10日(日)に君津市民文化ホールで開かれる東関東コンクールに千葉県代表として出場することになり、練習を重ねています。また、運動部は10月11日(水)行われる柏市陸上競技大会に向けて、種目別に練習を再開します。

吹奏楽部も運動部も、それぞれの目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。活動を支え応援してくださっている保護者の皆様に感謝申し上げます。

